



Toan Nguyen zu Gast in der CUPRA City Garage

- > Storys, Insights und Ausblicke des kreativen Nerds
- > Gamechanger-Talk-Event am 1. Juni im Herzen Münchens
- > Das Gespräch führt „ramp“-Creative Director Nadine Hanfstein

Weiterstadt/München – 26.05.2023

Im Rahmen der Gamechanger-Talk-Reihe erwartet die Gäste in der CUPRA City Garage München am 1. Juni ein ganz besonderer Gast: Toan Nguyen. Der jüngste Partner der Agenturgruppe Jung von Matt gilt als Disruptor, Multiplikator und Experte für Nerd- und Popkultur. Seine Leidenschaft: Trends aufspüren, um damit den Status zu hinterfragen und Grenzen zu verschieben. In diesem vielfältigen Spektrum gibt er spannende Einblicke im Gespräch mit Nadine Hanfstein, Creative Director des Auto-Kultur-Magazins „ramp“.

Toan Nguyen berät globale Marken unter anderem darin, wie sie Communitys durch Spiele, Animes, Sci-Fi, Fantasy und NFTs erreichen können. Außerdem ist er Gründer der Agentur JvM NERD und Mitbegründer des „HandOfBlood“-E-Sport-Teams Eintracht Spandau.



„Toan ist nicht nur bekennender Nerd im besten Sinne, sondern vor allem ein echter Individualist, ein Andersdenker, der Dinge mit einer unermüdlichen Neugier hinterfragt und aus einem völlig anderen Blickwinkel sieht“, sagt Giuseppe Fiordispina, Leiter Marketing bei CUPRA Deutschland. „Er initiiert mit seiner Agentur Markenauftritte mittels ungewöhnlicher Allianzen neu und setzt so Maßstäbe im Storytelling. Toan ist ein Gamechanger – und damit passt er natürlich perfekt zu unserer Challenger-Brand. Wir freuen uns sehr, dass er in der CUPRA City Garage zu Gast ist und seine Visionen mit uns teilt.“

Die exklusive Location im Herzen Münchens ist physischer Kommunikationsraum der Marke CUPRA. Die Challenger-Brand stellt hier nicht nur ihre neuesten Modelle aus – zurzeit den vollelektrischen CUPRA Born sowie das SUV-Coupé CUPRA Formentor. In der CUPRA City Garage setzt die Marke darüber hinaus regelmäßig inspirierende Impulse in Bereichen wie Design, Performance, Musik oder Kultur – und dies im Rahmen von Workshops, Interview-Sessions, Impulsvorträgen oder Partys.

Einlass am Odeonsplatz 1 ist ab 18.30 Uhr für Gäste ab 18 Jahren.

Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach dem gesetzlich vorgeschriebenen WLTP-Verfahren (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure) ermittelt, das ab dem 1. September 2018 schrittweise das frühere NEFZ-Verfahren (neuer europäischer Fahrzyklus) ersetzt.



Pressekontakt

Melanie Stöckl

Leiterin Kommunikation
melanie.stoeckl@seat.de
+49 151 14 72 66 03

Sabine Stromberger

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle
sabine.stromberger@seat.de
+49 151 14 72 66 05

Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach dem gesetzlich vorgeschriebenen WLTP-Verfahren (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure) ermittelt, das ab dem 1. September 2018 schrittweise das frühere NEFZ-Verfahren (neuer europäischer Fahrzyklus) ersetzt.